

Fecha: 01-03-2025 78.224 Pág.: 9 Tiraje: Cm2: 705,3 VPE: \$7.017.448 Medio: La Tercera Lectoría: 253.149 La Tercera - Pulso Favorabilidad: Supl.: No Definida Tipo:

Noticia general

CHILETUR COPEC SELLA NUEVAS ALIANZAS CON PARQUES Y RESERVAS NATURALES PARA POTENCIAR EL TURISMO Título:

SOSTENIBLE

sustentabilidad hub

Contenido de: COPEC



Gracias a estos acuerdos, los visitantes podrán acceder de manera más fácil a destinos como el Parque Nacional Cerro Castillo, Parque Tantauco, Parque Tricao, y la Reserva Tricahue, que se suman a las más de 600 experiencias disponibles en todo Chile a través de esta innovadora plataforma de turismo.

En el marco de su compromiso por seguir impulsando el desarrollo sostenible del turismo, Chiletur Copec, la innovadora plataforma de turismo de Copec, anunció nuevas alianzas estratégicas para fomentar la conservación y el acceso responsable a parques y reservas naturales del país.

Gracias a este acuerdo, los visitantes del Parque Tantauco, en Chiloé; el Parque Tricao, en Valparaíso; el Parque Nacional Cerro Castillo, en Aysén, y la Reserva Tricahue, en el Maule, podrán adquirir sus entradas de forma más accesible a través de la appy el sitio web de Chiletur Copec, además de puntos de venta físicos. Esta iniciativa no solo facilita el acceso a estos destinos, sino que también refuerza el turismo responsable, conectando a los viajeros con espacios dedicados a la conservación y la educación ambiental.

Hoy Chiletur Copec se consolida como la plataforma con la mayor oferta de tours, actividades y atracciones turísticas del país.

con más de 600 experiencias disponibles, desempeñando un rol clave en la articulación del ecosistema turístico sustentable del país. "En Copec entendemos que el turismo es un motor de desarrollo local y una herramienta fundamental para la conservación del patrimonio natural, por lo que a través de Chiletur, buscamos impulsar una oferta que priorice la sostenibilidad y permita a los viajeros descubrir diferentes y atractivos destinos de nuestro país, a través de experiencias gestionadas por emprendedores y comunidades locales", señaló Elías Musalem, Head de Chiletur Copec.

PARQUES Y RESERVAS NATURALES

Esta semana se llevó a cabo la firma del acuerdo para integrar a Chiletur Copec el Parque Nacional Cerro Castillo, en la Región de Aysén, un espacio de gran valor natural y paisajístico, reconocido por sus montañas escarpadas y glaciares. En la instancia, en la que participaron autoridades locales, y representantes de la Asociación de Turismo Parque Nacional y Villa Cerro Castillo, el gerente de Asuntos Corporativos de Copec, Juan Pablo Doñas, destacó que, "este 2025, Copec cumple 90 años al servicio de Chile, reafirmando su compromiso con las zonas más aisladas del país. Nuestra presencia con 18 estaciones de servicio en la Patagonia es un fiel reflejo de ello, impulsando el turismo y el desarrollo local. A través de este convenio, seguimos fortaleciendo nuestra presencia en la región y profundizando nuestro compromiso con la Patagonia y su gente". Por su parte, los vecinos destacaron el impacto que ha tenido la estación de servicio de Copec en Cerro Castillo, inaugurada en enero de 2023, en la economía local, potenciando una nueva parada para los viajeros en la zona.

La incorporación del Parque Cerro Castillo se suma a nuevos convenios para acceder a espacios naturales de gran atractivo a través

de la plataforma Chiletur Copec. Una de ellas es el Parque Tantauco, ubicado en la isla de Chiloé, símbolo de conservación, con más de 118.000 hectáreas de bosque nativo y una extensa red de senderos y refugios para el ecoturismo. Entre sus principales atractivos se encuentra el Gran Mañío Abuelo, un árbol de aproximadamente 400 años.

También se destaca el Parque Tricao, en la Región de Valparaíso, que cuenta con un innovador modelo de recuperación de ecosistemas, transformando antiguas tierras degradadas en un espacio de biodiversidad y recreación. Hoy este parque alberga una reserva de aves exóticas y nativas, con un aviario de más de 2.500 metros cuadrados, considerado uno de los más grandes de Sudamérica.

Finalmente, se suma a Chiletur la Reserva Tricahue, en la Región del Maule, que se enfoca en la protección del loro tricahue, especie endémica de Chile, promoviendo experiencias turísticas educativas y de bajo impacto.

Estos hitos refuerzan el trabajo que está desarrollando Chiletur Copec con el turismo sostenible en Chile. Durante 2025, la compañía planea ampliar nuevas alianzas que permitan impulsar el turismo del país v el desarrollo local

